



R6年度

南風

牛深東小だより

2024年10月18日(金)

NO7 文責 原田琢二

文化の秋 10月の子供たち

今月は気温も下がらずいぶん過ごしやすくなりました。子供たちは文化面の取り組みに、それぞれ力を注ぎました。下の写真は毛硬筆に取り組む児童の様子です。講師としてご指導いただいたのは、例年本校に指導においていただいている寺元義光様です。1年生から6年生までそれぞれ発達段階に応じて丁寧にご指導いただき、どの学年も大変熱心に練習に取り組みました。

また、描画についても低学年は人物画、高学年は風景画にそれぞれ挑戦し、色づけも時間をかけてすてきな絵を仕上げていました。

今後、天草郡市文化展、牛深文化祭、久玉地区文化祭とそれぞれ作品を出品し、多くの方に鑑賞していただけたと思います。ご期待ください。



陸上記録会無事終了10/3

天気が大変心配された大会当日でしたが、午前中奇跡的に雨が上がり、すべての種目を予定通り終えることができました。9月は真夏のような記録の暑さで、十分な練習ができなかったかもしれませんが、参加した5校の高学年の子供たちと全力で競い合い、あましんスタジアムの地面を思い切り蹴って走ることができました。当日は多くの保護者の皆様にも応援に駆けつけていただきました。大変励みになったと思います。ありがとうございました。



6年生の牛深の遺跡現地学習

9/20 片白健二さんのガイドで牛深の偉人や戦争に関する遺跡の現地見学に行ってきました。牛深沖に眠る戦艦長良に関する資料や天附に残る特殊攻撃艇の出撃基地、山ノ浦の砲台跡など今に残る戦争の痕跡を初めて見る事ができ、子供たちはとても驚いていました。



5年生の稲刈り体験

10/4 浦本力さんと地域のボランティアの方に協力をいただき、稲刈りを体験しました。多くが鎌を握るのも初めての子供たちでしたが、広い田んぼの約半分は自分たちの手で刈り取り、大人の協力を得ながら掛け干しすることができました。大変お世話になりました。



日頃からの地震への備え

先日は子供たちが突然の揺れに対応するために、シェイクアウト訓練を行いました。授業中の揺れを想定し、地震の音源を放送で流して、臨場感を出しながら揺れがおさまるまで机の下に避難する訓練をしました。。ご家庭での地震発生時の初動についてぜひ話しておきましょう。

